

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini dilakukan untuk menguji apakah Profitabilitas, Likuiditas dan Struktur Aktiva berpengaruh terhadap Struktur Modal pada PTPN IV Persero Medan. Hasil dari penelitian ini, yang sudah dicantumkan pada bab sebelumnya. Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Profitabilitas (*Return On Assets*) secara parsial tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap Struktur Modal (*Debt Equity Ratio*) pada PTPN IV Persero Medan. Rasio ini secara parsial tidak berpengaruh dan tidak signifikan ditandai dengan nilai t_{hitung} lebih kecil dari nilai t_{tabel} yaitu $2,052 < 2,26216$ dan nilai sig. $0,070 > 0,05$. Hal ini dikarenakan dengan meningkatnya profitabilitas maka akan menurunkan hutang perusahaan, dengan begitu perusahaan tidak perlu mengambil dana dari luar perusahaan.
2. Likuiditas (*Current Ratio*) secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Struktur Modal (*Debt Equity Ratio*) pada PTPN IV Persero Medan. Rasio ini secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan ditandai dengan nilai t_{hitung} lebih kecil dari nilai t_{tabel} yaitu $-2,166 < 2,26216$ dan nilai sig. $0,048 < 0,05$. Hal ini dikarenakan dengan meningkatnya Likuiditas maka akan menurunkan hutang perusahaan sehingga struktur modal menjadi lebih kecil. Dengan begitu perusahaan mampu membayar hutang jangka pendeknya dan struktur modal akan berkurang.
3. Struktur Aktiva secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Struktur Modal (*Debt Equity Ratio*) pada PTPN IV Persero Medan. Rasio ini secara parsial tidak berpengaruh dan tidak signifikan ditandai dengan nilai t_{hitung} lebih kecil dari nilai t_{tabel} yaitu $-0,784 < 2,26216$ dan nilai sig. $0,453 > 0,05$. Hal ini berarti dengan menurunnya

nilai aktiva perusahaan tersebut akan mempengaruhi nilai struktur modal nya meningkat.

4. Profitabilitas, Likuiditas, dan Struktur Aktiva secara simultan tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap Struktur Modal pada PTPN IV Persero Medan. secara simultan semua variabel bebas tidak berpengaruh dan tidak signifikan ditandai dengan nilai signifikan sebesar $0,103 > 0,05$. Nilai Koefisien Determinasi (Adjusted R^2) sebesar 0,308 diartikan bahwa rasio *return on asset*; *current ratio*; struktur aktiva memiliki hubungan yang sangat kuat dengan variabel struktur modal (DER) yang senilai 30,8% dan sebesar 69,2% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, peneliti memberikan saran yang diharapkan mampu menjadi penambah informasi bagi pihak yang berkepentingan yaitu :

1. Bagi Perusahaan

Bagi pihak perusahaan seorang manajer harus mampu mempertimbangkan dengan cermat mengenai keputusan yang akan diambil untuk pendanaan yang akan diambil, dengan menggunakan modal sendiri atau hutang, sehingga diharapkan mampu memenuhi kebutuhan perusahaan serta dapat menciptakan struktur modal yang optimum.

Dengan kesimpulan yang telah dijelaskan, peneliti memberikan saran untuk perusahaan mengenai profitabilitas, likuiditas, struktur aktiva, dan struktur modal. Yang dimana dalam hal ini perusahaan jika mengalami keuntungan, likuiditas yang meningkat maka sebaiknya perusahaan menutupi atau melunasi hutang yang ada pada perusahaan dengan beberapa persen dari keuntungan yang diperoleh.

2. Bagi Investor

Bagi investor diharapkan dengan memberikan informasi tentang pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, dan Struktur Aktiva terhadap struktur modal. Dapat juga mempertimbangkan variabel yang berpengaruh secara

signifikan terhadap struktur modal sebelum mengambil keputusan dalam melakukan investasi.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk menambahkan jumlah variabel independen yang diteliti, sebab kemungkinan variabel independen yang tidak dimasukkan oleh peneliti memiliki pengaruh besar terhadap struktur modal dan juga menambahkan rentang waktu yang lebih panjang lagi.

